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觉得自己不该再闹腾了

朱丹：我要带新人出来
本报记者 任磊磊

朱丹因主持《我爱记歌词》而走红，后来又主持了一系列歌唱类的娱乐节目。

现在的她已经厌倦了这类节目，说不定哪天就会突然离开，“不能老是让你霸占

着荧屏，也该带新人出来了，给他们让位。”她要投身到家长里短的《婚姻保卫战》

里去，她也觉得自己不该这么闹腾了，要华丽地蜕变。

新节目中常常被感动哭

记者：你要主持一档新的

节目《婚姻保卫战》？

朱丹：台里安排的。我也觉

得这个很不错，就接下来了。人

物很真实，一点表演的成分都

没有。

记者：这类节目现在竞争

很激烈，担不担心收视率？

朱丹：我没有关注过其他

婚恋类的节目，从来不看别的

节目。但是我一点都不担心收

视率，因为我跟戴军是独一无

二的。戴军是那种特别细腻的

人，而我又会很豪爽活泼，所以

我俩在一块很搭。

记者：节目是讲婚姻生活

的，是不是也想尽快结婚？

朱丹：我想每个人都希望

能有一个幸福的家庭吧！看命

运安排，也不能强求。做节目的

时候，我和戴军常常会被嘉宾们

的那些故事感动得哭，我们真的

是被感动哭的，不是演戏。当然，

我们会设计很多小环节来考验

夫妻之间的默契，比如比赛砍猪

肉、填枕头等，但目的都是希望

用真情打动别人。

记者：什么情节让你很感动？

朱丹：有很多，比如，一对

夫妇平时特别抠门，不舍得花

钱。他们来上节目，讲了很多平
时没有说过的话。丈夫发现原

来他们的生活缺少了很多东

西，妻子的隐忍让丈夫很感动。

丈夫给妻子道歉，并保证节目后
会带老婆出去旅游。听到这些，我

和戴军当场被感动得哗哗掉眼

泪。我想，每一个看过节目的女

人，都希望赶紧把自己嫁出去。

记者：那你喜欢什么样的

男人？

朱丹：内心强大者。

谈“一姐”挺无聊的

记者：有人说你是主持界

“一姐”，喜欢这个称谓吗？

朱丹：我觉得这个话题超

无聊，我从来没有想要当什么

“一姐”。就像前一阵子爆出我跟

谢娜争“一姐”的事，说我俩关系
怎么怎么样。以前我们俩还算较

好的朋友，但那件事情出来后，

差一点闹了误会。当然我们现在

还是朋友，碰到了都会打招呼。

记者：大家都说你现在身

价很高。

朱丹：嗯。我也看过这方面

的报道，我不清楚怎么算出来

的，也不想聊这个。最近赵普不

是还在网上晒过自己的工资条

吗？大家都在讨论这件事情。我

觉得对赵普来说，他的工资确

实挺低的。但是晒了也不能改

变什么，所以我不会去做，也不

愿意考虑这些事情。

记者：觉得你现在很淡定。

朱丹：我不要做风口浪尖

上的人物。以前刚出来的时候
不懂事，做了几次风口浪尖上
的人。现在懂事了，觉得还是应

该低调，别人说什么对自己根

本就不重要。

上央视纯粹是帮朋友忙

记者：你上央视这件事，大

家都有些意外。

朱丹：其实没有什么，当时

他们要做这么一个节目，觉得

我的风格很适合，就找到了我，

而且我跟节目组的人是好朋

友，也算是帮朋友忙，大家互相
欣赏。

记者：很多主持人都想上

央视这个平台，你有这种想法

吗？

朱丹：现在卫视的平台也
不错。央视的平台固然名头很
大，但是只要你做得好，卫视一

样能做起来，我现在对浙江卫

视的感情就像是娘家。

记者：没有

想过跳槽的

事？

朱丹：我

还没有想过，

很多人觉得我去央视

是不是要跳槽什么的。其实，我

就算是被借调过去的吧。而且

我觉得借调也许是今后的一个

趋势，好的主持人大家应该共

享，哪个主持人适合做什么节

目就请去。

将来会推出脱口秀节目

记者：现在工作排得这么

满，很多粉丝都担心你没有时

间主持《我爱记歌词》。

朱丹：我现在主持的节目

只有《我爱记歌词》，其他各类

节目都停了。这个节目一直是

我跟华少在做，大家已经形成

了一种模式，好像有我就得有

华少，有华少就得有我似的。

记者：你俩会分开吗？

朱丹：我俩都会分别做其

他的节目。华少会开拓新的节

目，我也会有新的节目推出来。

(是哪种类型的节目？)脱口秀。

记者：为什么想要开拓新

节目？

朱丹：我不能老主持一种节

目，这样观众也会看烦了。最主

要的是，应该带新的主持人出来

了，你不能老把着荧屏，应该把

更多机会让给新人，我和华少会

分别带新的主持人出来。

率直朱丹

11月11日，在这个被称为“光棍
节”的日子里，跟朱丹通电话，反而
讲了些与婚姻有关的话题，觉得特
别有意思。朱丹当天请了人帮自己
打扫卫生，不时能从听筒里传出流
水的哗哗声和与旁人的交谈声，因
为记者的电话打扰了她的休假，朱
丹声音里还带有一点不情愿的“小
脾气”。

11月11日，朱丹在微博上写下了
这样一段话：翻箱倒柜，却翻出了很
久以前的日记！那些远逝的故事啊，

在文字间鲜活起来！我曾经历过，我
曾爱过痛过，最后唯剩下文字，连记
忆竟也是模糊！只是我的故事，为何
都只有轰轰烈烈的开始！守着这个
时间，问着这个自己，回答却悄然无
声！大师告诉我们，自己有序了，爱
情也该到了！亲爱的，我在等你！

朱丹是一个很生活化的人，说
话干脆利落，从不拖泥带水，而且直
言相告很少拐弯抹角。她会在杭州
街头吃大排档，跟路边摊的大妈聊
天，体会她们的困苦和辛酸，然后在
微博上发表自己对弱势群体的同情
和对某些人的不齿。对那些喜欢占
女孩子便宜的色男，她会说：谁允许
你张着恶臭的嘴冲我讲话，谁允许
你手抓着我的肩膀死不放手！不懂
自重啊！不懂礼貌啊！喜欢她的人会
很喜欢她，不喜欢她的人一点都不
喜欢她。但是，不管你喜欢不喜欢，

她都会心无旁骛走自己的路。


